

RANDONNEUSES, RANDONNEURS,

J'espère que cet été inédit s'est bien passé pour vous, et que le virus vous a épargné ainsi que vos proches.

J'espère aussi que vous avez envie de marcher.

Je vous convie à une réunion de rentrée pour programmer cette nouvelle saison.

Elle aura lieu le mardi 22 septembre de 19 à 20 heures dans la salle « théâtre » de la MJC.

Venez avec vos idées de rando. Si vous ne pouvez pas être présent(e)s, envoyez-moi vos projets ainsi que les dates auxquelles vous les proposez à l'adresse suivante : 

" nous contacter "

Cette année nous ne pourrons pas boire le verre de l'amitié comme d'habitude mais, dès que la situation sanitaire le permettra, nous nous rattraperons.

A très bientôt,

Muriel